

JUNTA DEPARTAMENTAL

ROCHA

PERIODO 2020 - 2025



ACTA Nº 196

SESION EXTRAORDINARIA

**ELECCION MESA PERIODO
NOVIEMBRE 2024 – JULIO 2025**

10 DE DICIEMBRE DEL 2024

JUNTA DEPARTAMENTAL DE ROCHA

ACTA N° 196

Sesión extraordinaria del 10 de diciembre del 2024

ASISTENCIAS:

Preside el señor edil Daniel Fontes, asistiendo además los señores ediles titulares María Inés Rocha, José Luis Molina, Luciana Alonso, Darío Popelka, José Condeza, Hugo Remuñan, Blanca García, Mario Núñez, Rubén Sosa, Miguel Sanguinetti, Barbara Ferronato, Gustavo Hereo, Eduardo Veiga, Oscar Andrada, Ángel Silva, Federico Amarilla y Graciela Fonseca; asisten además los señores Ediles suplentes en ejercicio de la titularidad: Fernanda Amorín, Mauro Amorín, Victoria Calabuig, Ernesto Abreu, Pura Rivero y Rubén González.

Ingresaron en el transcurso de la sesión los señores ediles Facundo Terra, Pablo Larrosa, Diego Rodríguez, Sergio Soria y Rafael de León.

Ausente los señores Ediles: Pablo Nicodella, Andrés Morales, Nicolas Fontes, Graciela Techera, Ana Claudia Caram, Estrella Franco y Julio Graña.

Alternó el señor Edil: Eduardo Trabuco

En uso de licencia el señor Edil Ricardo Rodríguez y German Magalhaes.

-Siendo la hora 18.05' del diez de diciembre del año dos mil veinticuatro da comienzo la sesión.

SEÑOR PRESIDENTE: Buenas tardes, señores Ediles, funcionarios y públicos. Comenzamos la sesión extraordinaria para proceder al cambio de la Mesa de este Legislativo. Señor Edil Mauro Amorín.

SEÑOR EDIL MAURO AMORÍN: La bancada Ediles del Partido Nacional quiere proponer para la Presidencia al compañero Edil Miguel Guzmán Sanguinetti Hutton.

SEÑOR PRESIDENTE: Pasamos a la votación nominal.

-Secretario General toma votación nominal:

SEÑOR EDIL MARIO NÚÑEZ: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti a la presidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL MARÍA INÉS ROCHA: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti.

SEÑOR EDIL MAURO AMORÍN: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti.

SEÑOR EDIL RUBÉN SOSA: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti.

SEÑOR EDIL JOSÉ LUIS MOLINA: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti.

SEÑOR EDIL ABREU: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti a la presidencia de esta Junta.

SEÑOR EDIL CONDEZA: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti.

SEÑOR EDIL REMUÑAN: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti.

SEÑOR EDIL HEREO: Mi voto es negativo y voy a fundamentar al final.

SEÑOR SECRETARIO GENERAL: Tiene que proponer otro Edil.

SEÑOR EDIL HEREO: Propongo al Edil José Luis Molina.

SEÑOR EDIL OSCAR ANDRADA: Voto por la señora Blanca Nelly García

SEÑOR EDIL ANGEL SILVA: Voto a presidente de la Junta, a Miguel Sanguinetti.

SEÑORA EDIL PURA RIVERO: Voto a presidente de la Junta, a Miguel Sanguinetti.

SEÑORA EDIL BLANCA GARCÍA: Voto por el compañero Miguel Sanguinetti para presidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL VICTORIA CALABUIG: Voto por el señor Miguel Sanguinetti.

SEÑOR EDIL MARÍA FERNANDA AMORÍN: Voto por el compañero Miguel Sanguinetti para presidente de la Junta.

SEÑOR SANGUINETTI: Voto por la señora Edil Blanca García.

SEÑORA EDIL MARÍA LUCIANA ALONZO: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti a la Junta.

SEÑOR EDIL POPELKA: Voto por el señor Edil Miguel Sanguinetti a presidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL EDUARDO VEGA: Voto por el Edil Miguel Sanguinetti para Presidente de la Junta.

SEÑOR EDIL RUBÉN GONZÁLEZ: Voto por la señora Blanca Nelly García.

SEÑOR EDIL GRACIELA FONSECA: Voto por Sanguinetti para presidente de la Junta.

SEÑOR PRESIDENTE: La presidencia vota por el señor Edil Miguel Sanguinetti para presidir la Junta Departamental de Rocha.

SEÑOR FEDERICO AMARILLA: Voto por la Edil Blanca Nelly García. Y voy a fundamentar el voto al final.

SEÑOR SECRETARIO GENERAL: Han votado 23 señores Ediles. De los cuales 18 lo han hecho por el señor Edil Sanguinetti.

SEÑOR PRESIDENTE: Quisiera decir algo. Primero, agradecerles a todos. Por haberme dado la oportunidad de estar en la presidencia. A mis compañeros de bancada. A la bancada del Frente Amplio. Al coordinador Amarilla por el Frente Amplio. Y a ese excepcional coordinador y ayudante que tuve, como lo es el Edil Ernesto Abreu. Que la verdad, sin su coordinación, me gustan las cosas bien de frente, no podía haberlo hecho andar a esto. A los funcionarios, funcionarias nuevas que ingresaron, a Molina, Ana, a ustedes, señora, a Navarro. A los muchachos que filman. Las gracias a todos. Y bueno, hice todo de la mejor manera que pude, a mi manera. Disculpen algún error que tuve. Que no fue intencional. Y bueno, muchas gracias a todos. Y ha sido un placer haber presidido esta junta. Si no hay más nada para decir, pase a ocupar su lugar. El señor Edil Amarilla.

SEÑOR EDIL FEDERICO AMARILLA: Como despedida, y siempre se estila cuando es el cambio de presidencia, corresponde, bueno, en mi rol de Edil Departamental, de coordinador de la bancada del Frente Amplio. Felicitarlo por la tarea de Presidente a expresidente que usted va a pasar. Sabemos muy bien el desafío que significa. Sabemos muy bien que antes de asumir, tienes el respaldo de todos, pero una vez que te sientas ahí, prácticamente quedas solo. Y llevar adelante, dejar horarios de trabajo, de su familia, de dedicarle tiempo a la política y a la institución. Son cosas que siempre hay que resaltar independientemente del color del partido político que uno pertenezca. Yo, en todas las presidencias, siempre se rescatan cosas buenas. Otras, no tanto. Pero en su presidencia destaco que cada vez que algún Edil, y me consta de la bancada del Frente Amplio, levantó el teléfono para solicitarle una información, para pedirle alguna cosa, usted siempre atendió, siempre estuvo, y eso es lo que quiero resaltar en la noche de hoy de su presidencia. Después, desearle un descanso merecido, que creo que lo va a tener. Y que pueda seguir desarrollando la tarea política como a usted le gusta. Es un Edil con muchos años, acá dentro de la Junta Departamental. Soy de los que puedo decir que tengo el placer de conocerlo desde todos estos años. Y siempre vi a la misma persona que venía a la Junta, que se sentaba en la banca de Edil, que se sentó en la presidencia, y nunca cambió Presidente, ex presidente, y nunca cambió. Y eso es meritorio. Así que, el deseo y la felicidad para que, bueno, en definitiva, pueda seguir desarrollando la tarea y el nombre de la bancada del Frente Amplio. Sé que los compañeros tienen mucho más para decir que yo, pero se lo queremos reconocer. Gracias, Presidente, ex presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias a usted, señor Edil. Señor Edil, José Luis Molina.

SEÑOR EDIL JOSE LUIS MOLLINA: Gracias, señor Presidente. Y yo le voy a seguir diciendo Presidente porque presidente sé siempre, aunque deje el cargo, seguirá siendo presidente de la Junta. Yo también adhiero a las palabras de Federico de lo que significa el esfuerzo. Felicitarlo a usted y felicitar a quienes lo acompañaron. Muchas veces desde ese lugar suyo, al profesor Condeza, a la profesora Luciana Alonzo, que también le tocó hacer su trabajo, y cuál de los dos pusieron lo mejor de sí para llevar adelante el trabajo que usted presidía. Al coordinador de bancada, Ernesto, que siempre estuvo presente. También reconocer el trabajo. Simplemente eso, Presidente. Felicitarlo a usted y a todo su equipo por el gran trabajo de este año. Un año muy intenso, un año de

elecciones que no es un año común. Así que destacar eso. No es un año cualquiera. Es un año realmente de mucho trabajo. Así que felicitarlo, reitero, a usted, al profesor Condeza, a Luciana Alonzo, y al coordinador de la bancada. También al coordinador de la bancada del Frente y al representante del Partido Colorado, que también hicieron sus aportes y de esa manera se lograron muchas veces concluir en cosas importantes que siempre terminan redundando en beneficio de la sociedad rochense. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias a usted. Y le pido disculpas, porque me gustan las cosas como son, al profesor Condeza y a la compañera Luciana Alonzo, la profesora que la verdad no lo nombré, pero ustedes me conocen, fue un poco los nervios. Pero la verdad le quiero agradecer que la verdad cumplieron, me ayudaron mucho. Muchas gracias a los dos. Muy bien. Señor Edil Eduardo Veiga.

SEÑOR EDIL EDUARDO VEIGA: Gracias, señor presidente. Bueno, la verdad que fue un gusto haber ocupado esta banca con su presidencia. Tengo que decirlo, creo que fue hasta ahora el presidente más ecuánime y que más respetó el reglamento. Porque veníamos de una carrera de no respeto al reglamento, de violaciones, y creo que fue usted el que más o menos fue el Presidente de la Junta Departamental y no de un partido. Espero que se siga en ese camino por la característica de este recinto, que hay que ser neutral. Desde ahí hay que ser neutral, hay que sacarse la camiseta y hay que ser neutral. A todos nos tocó estar de ese lado ahí y sabemos que la neutralidad es lo que hace a veces que las reuniones se desarrollen mejor, que no se armen discusiones vanas y cosas. Cuando realmente aplicamos y hacemos el reglamento, dice que el reglamento del presidente debe cumplir y hacer cumplir el reglamento. Y creo que usted lo desarrolló muy bien. Así que quiero agradecerle su trabajo, la verdad que, con mucha armonía, digamos, y bueno, errores todos cometemos, eso es la realidad. Los humanos cometemos errores, así que, bueno, desearle que descanse ahora, que ponga la cabeza en otra cosa y que pueda tomar una semana de vacaciones, que pueda descansar y después verlo de vuelta en el lugar de siempre. Así que, nada, era eso, Presidente. Agradecerle nada más.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias, señor Edil Veiga. Tiene la palabra, señor Edil, Mauro Amorín.

SEÑOR EDIL MAURO AMORÍN: Estimado Daniel, felicitarte por la gestión que llevaste en frente de la Junta, pero mucho más allá de la gestión, felicitarte por tu lealtad. Creemos que tu gestión es un premio a eso. Es un valor que no toda la gente lo tiene, ser fiel a sus principios, a sus ideas. Como muy bien decían los compañeros Ediles que antecedían, usted, como llegó al poder, usted se va, desde el llano. Siempre con su humildad y pensando también en los más humildes y como siempre, haciéndonos acordar de aquel querido barrio que llevas en el corazón, del barrio Hipódromo, invitándonos siempre a cada reunión y cinchando para que lo mejor siempre esté por venir para aquella gente que tanto lo necesita. Felicitar a los compañeros que te ayudaron y colaboraron en la gestión, José Condeza y Luciana Alonzo. Y, bueno, el mejor deseo para la mesa que entra, sabemos que vienen tiempos difíciles en que la Junta va a tener que funcionar y va a ser un bastión del gobierno departamental que también formamos parte de ello y tiene que encontrarnos trabajando para el departamento. Así que, nuevamente, muchas gracias y felicitaciones, Daniel.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias a usted señor Edil. Tiene la palabra el señor Edil, Oscar Andrada.

SEÑOR EDIL OSCAR ANDRADA: Bueno, primero que nada, agradecerle por la gestión. Es como decía un poco el Mondeja ahí, el más ecuánime, el que más se arrimó a lo que era con el cumplimiento del reglamento en este periodo. Quedan algunas anécdotas, algunos cruces en los pasillos ahí, algún viaje a los congresos de Ediles. Pero, bueno, dentro de todo se trabajó de la mejor manera y, bueno, desearte lo mejor. Ahora vas a ocupar una banca y vamos a estar ahí seguramente debatiendo en alguna sesión. Aparte de vernos en la calle y que me digas que levante el auto. Así que, bueno. Vamos arriba. Y, bueno, y nada, felicitarte por la gestión y éxitos.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias, gracias. Tiene la palabra el señor Edil, Rubén Sosa.

SEÑOR EDIL RUBEN SOSA: Gracias, señor Presidente. Hoy estamos viviendo una etapa de transición, pero también una jornada de reconocimiento. Agradecerle a usted, a los compañeros que también participaron con usted en esta tarea que es tan noble y tan importante para aquellos que de alguna manera estamos comprometidos en esta actividad. Agradecerle el compromiso, agradecerle el trabajo y, bueno, hoy comienza otra etapa donde nuevamente nos va a estar acompañando desde la banca. Eso es contar con usted. Agradecerle también a quien es el coordinador, el compañero Abreu, con quien hemos trabajado desde hace tiempo, desde antes de ser coordinador. Y he encontrado en él un compañero de eso leal y que siempre y en todo momento estuvo espalda con espalda en distintas tareas que llevamos adelante. Así que, tanto para usted, Presidente, como para quienes los acompañaron, como para el compañero Abreu y también para la Secretaría de la Junta Departamental y para los funcionarios, muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias a usted, señor Edil. Para continuar tiene la palabra el señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL MARIO NUÑEZ: Buenas noches. Bueno, felicitarlo por la presidencia que ocupó durante este año que la verdad que la llevó de muy buena manera y felicitarlo también por el esfuerzo, ¿no? Porque uno que también viene del ámbito privado, sé el esfuerzo que tuvo que hacer para poder estar llevando adelante la presidencia de la Junta porque sé que los tiempos, las horas vuelan y a veces no dan. Así que felicitarlo por ese gran esfuerzo y bueno, ahora lo tendremos de nuevo junto con nosotros aquí en la bancada. Gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias a ustedes, señor Edil. Tiene la palabra el señor Edil Ernesto Abreu.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Gracias, señor Presidente. Buenas noches al cuerpo, muy bien. En primer lugar, como un coordinador en su periodo de presidencia estoy agradecido de haber trabajado con usted y la mesa que componía este legislativo. La verdad que hicimos todo lo que pudimos, lo que entendimos que estaba al alcance de nosotros. Traté de ser lo más justo posible con todos, y dejé como siempre todas las energías que tenía para apoyar en primer lugar a mi partido, a la gente que nos dio el lugar de estar acá y a los demás compañeros que por segunda vez en este periodo me permitieron ser el coordinador de bancada. La verdad que para mí es un orgullo y un orgullo haber trabajado con ustedes, la mesa que está integrada hasta el momento y por

supuesto que lo seguiremos haciéndolo de la misma forma para la mesa que quede compuesta en el día de hoy, así como el coordinador que integre nuestra bancada que posteriormente se sabrá y agradecerle a la bancada de Frente Amplio por el diálogo que mantuvimos con todos ellos, con el coordinador, con el cual sí, alguna diferencia tuvimos pero siempre tratamos de la mejor manera llegar a un acuerdo algunas cosas que estaban en discusión de la Junta pudieran salir lo más rápido posible. Así que a todos muchas gracias, igual que a los funcionarios que tantas veces vinimos a molestar, a preguntar o a saber las cosas, a todos muchas gracias. El coordinador del Partido Colorado que está ingresando a la sala en este momento también, que también tuvimos un buen diálogo siempre, o sea que fue un gusto trabajar con todos ustedes. Muchas gracias señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias y un placer trabajar con usted. Tiene la palabra el señor Edil Ángel Silva.

SEÑOR EDIL ANGEL SILVA: Presidente, un gusto, nos conocemos desde la UTU hace muchos años, creo que no te han halagado tanto como hoy ni en ninguna carrera de caballo, pero lo importante de todo esto cuando hablan de la Junta, un gomero estuvo de Presidente de la Junta. Es cierto, pero lo que te decía, un gomero fue Presidente de la Junta, para mi es muy importante, siempre le he dado el nivel que se merece. En otras épocas hubo clases acá adentro, por supuesto, pero hay trabajadores, que es lo más importante. Y felicitarte porque llegaste y estás acá y seguimos discutiendo. Un abrazo. Vamos arriba.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias. Muy bien, no habiendo más Ediles, anotados. Lo último que quiero agradecer a mi compañero Edil, también de la 903, Eduardo Trabuco, que aquí está presente, y también a mi señora esposa que también me ha ayudado mucho. Señor Edil, Gustavo Hereo, para fundamentar.

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Gracias, Presidente. Primero, en mi fundamentación de mi voto negativo, creo que me voy a expresar unos minutitos más tarde. Primero, más que nada, reconocer a la persona que ha sido usted en este periodo, porque en realidad creo que siempre tuvo algo que dijeron los compañeros por acá, y lo dice su bancada, siempre hubo buen diálogo con todos los integrantes de esta Junta, cosa que reconocemos desde el lugar donde estamos. Creo que siempre hubo una atención a la hora de poder solucionar problemas, a la hora de nuestras preguntas, a la hora también de apoyar las salidas de esta Junta a determinados lugares, y usted siempre estuvo a la altura, y creo que eso habla un poco de lo que decía el Edil Ángel Silva, los trabajadores también tienen respeto hacia los demás, y está bien el lugar donde estuvo. Por eso siempre lo apoyamos en el primer momento que estuvo ahí, y bueno, por ahí algún día hubo alguna discusión corta, que no recuerdo, pero bueno, son cosas de la política y sabemos que nos puede pasar. Fundamentando mi voto negativo sobre la propuesta del Partido Nacional, sobre el señor Edil Sanguinetti, a la presidencia de esta Junta Departamental, no es nada personal, simplemente yo pensé que el Partido Nacional en el día de hoy traía una propuesta diferente, una propuesta más contemplativa hacia lo que en realidad hoy en día y hace mucho tiempo hay una reivindicación de las mujeres y hay una reivindicación en la política, y yo pensé que hoy íbamos a votar una mujer a la presidencia de la Junta en este último tramo de nuestra

legislación en este recinto. Entonces nos sorprendió un poco encontrar nuevamente a alguien que ya estuvo en la presidencia, y bueno, nos parece que no podíamos apoyar eso desde el punto de vista por lo que me manifesté. Entendí que el Partido Nacional iba a dar la oportunidad a una mujer. No fue así, por eso no votamos afirmativo. Gracias, señor Presidente. Mucha suerte y estaremos acá en la contienda.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias, señor Edil. Para fundamentar tiene la palabra el señor Edil Oscar Andrada.

SEÑOR EDIL OSCAR ANDRADA: En sintonía con lo que plantea Gustavo, nosotros nos propusimos acompañar a Blanca Nelly, de hecho, se lo dije en la puerta cuando venía llegando que era mi candidata a la Presidenta, por vecindad, por honestidad, por sencillez. Esa es la realidad. Nos pareció un justo reconocimiento a las mujeres y su forma de ser está representada en la esencia de muchas mujeres. Nosotros desde el principio pensamos que para este periodo el Partido Nacional iba a proponer una mesa integrada por mujeres, o por lo menos que fuera presidida por una mujer. Es el primer periodo en 19 años que no va a suceder eso. Y bueno, lamentamos esa acción, pero bueno, lógicamente el Presidente electo contará con nuestro apoyo si bien nosotros proponíamos o entendíamos que debería haber presidido esta Junta Departamental este último periodo, es corto, es un periodo particular, pero lo debía de presidir una mujer. Nada más, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Gracias a usted. Para fundamentar tiene la palabra el señor Edil Amarilla.

SEÑOR EDIL FEDERICO AMARILLA: Gracias, Presidente. La propuesta que propusimos de Blanca Nelly justamente iba en sintonía con lo que decían los compañeros. En este periodo se ha dado esa particularidad que todos los presidentes han sido masculinos, hombres, y estábamos frente a este tramo, como bien decía el Edil Oscar, de tener una presidencia mujer. Y estábamos con esa expectativa hasta que nos llegaba la información de quién iba a ser propuesta o propuesto para la presidencia. En un ámbito político no hay otras consideraciones que no sean netamente políticas. A la hora de pedirle un voto a una bancada a un Edil, las consideraciones que nosotros hicimos eran justamente haciendo un mapeo de todos estos años y consideramos que era la oportunidad de que una mujer presidiera este tramo. Por supuesto que el deseo que le vaya bien a Miguel en la presidencia, una cosa no quita la otra, pasa a ser el Presidente de todos nosotros, pasa a ser el Presidente de la Junta Departamental, y trabajaremos como lo hicimos cuando fue Presidente. Esa fue otra particularidad. El compañero propuesto en esta ocasión ya también había sido Presidente en este mismo periodo. Y la otra particularidad, o, mejor dicho, puntualización que quiero hacer y no la quiero dejar pasar, es que la elección departamental, todos recordaremos que fue por un margen muy escaso. Y dentro de ese margen muy escaso hubo un actor político que prácticamente lo borraron, que fue José Carlos Cardoso. Y sinceramente, Presidente, dentro de las consideraciones pensé que le iba a tocar una presidencia a una fracción que ayudó a ganar al Partido Nacional el gobierno departamental. Y había pensado en una Edil, que no está sentada en su banca, que no está presente, que era la Edil Graciela Techera, para presidir la Junta Departamental. Estuvimos conversando, porque más allá de lo que uno pueda pensar, me parecía que era una forma de reconocerle a un caudillo blanco, como

fue José Carlos Cardoso, y no borrarlo de un plumazo prácticamente no existiendo durante todos estos 5 años. Y yo creo que se perdieron la oportunidad de haberle dado esa posibilidad a alguien que lo ayudó a ganar, pero eso son consideraciones políticas, Presidente. Se podrá estar de acuerdo o no, pero fueron unas consideraciones que nosotros hicimos, por eso no dimos nuestro voto, propusimos a otro candidato. Así que, felicitaciones a Miguel, esperemos que tenga una muy buena actuación, y junto con nosotros estaremos ahí codo a codo trabajando.

SEÑOR PRESIDENTE: Tiene la palabra la señora Edil Blanca Nelly García.

SEÑORA EDIL BLANCA GARCÍA: Yo les agradezco a mis compañeros del Frente, que me esperaron afuera para comunicarme que me iban a votar. Pero ya estaba todo decidido, que había un compañero que iba a ser Presidente. Igual les doy las gracias, que se acordaron y tuvieron el gesto de nombrarme. Muchísimas gracias a todos. Gracias, Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, señora Edil. Muy bien, no habiendo más Ediles anotados. De vuelta, gracias a todos. Y bueno, pase a ocupar su lugar

-(Se retira de la presidencia el señor Edil Daniel Fontes, ocupando la misma el señor Presidente electo Miguel Sanguinetti)

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien muchas gracias. Buenas tardes para todos. Lo primero y principal, por supuesto, es reafirmar conceptos que han dicho todos los Ediles que intervinieron hoy. La presidencia de la Junta Departamental, por más que parezca una cuestión sencilla, quienes ya estuvimos aquí, hay varios ediles que ya fueron presidentes, está muy lejos, muy distante de ser sencilla. El presidente de la Junta tiene que tener en cuenta muchísimos aspectos más allá de lo que son las propias sesiones de la Junta Departamental, y considerar que en 31 personas hay 31 voluntades características personales diferentes, y que tenemos que ser lo más tolerantes que se pueda ser. Por eso, el reconocimiento para el Edil Fontes, que es un gran compañero, además, es un compañero de fierro de todas las horas, un compañero que trabaja en silencio, que milita en silencio por la causa del Partido Nacional, pero sobre todas las cosas por las causas justas, por la gente que menos tiene, y por las necesidades de los lugares en donde vive la gente que menos tiene. Eso es un trabajo constante del señor Edil Fontes, el cual hay que reconocer, porque, además, por supuesto, como todos decían, tiene su actividad privada que le insume todo el día. Quiere decir que, en horas non santas, el Edil Fontes recorre la ciudad de Rocha. La felicitación, además, porque como bien decían, hemos transitado un año de campañas electorales, que primero tuvo una elección interna como mojón, y luego dos elecciones a nivel nacional con las campañas políticas que ello conlleva, y por supuesto todos los actores y todos los Ediles que integramos la Junta Departamental, participamos activamente en esas campañas, y no nos podemos quedar ajenos el martes, cuando venimos a los plenarios, de hacer o de trabajar en pos de esas campañas. Eso se vio reflejado este año con momentos que fueron de tensión. A veces uno piensa que en los años de campaña electoral la Junta baja la frecuencia, pues no. La Junta intensifica su trabajo político durante los años en los que hay campaña electoral, y el señor Edil Fontes no solamente llevó adelante de la mejor manera posible, sino que además supo salir de situaciones que no ameritaban más que lo que él hizo, salir de la situación de una manera elegante. Mis felicitaciones

nuevamente entonces. Por supuesto felicitar a los integrantes de la mesa que se retiran, a los dos vicepresidentes, a Luciana Alonzo y al profesor Condeza que estuvieron a la altura, por supuesto, todas las veces que les tocó presidir este organismo, y se van hoy con la misma felicitación que el Edil Fontes. Como les decía, el presidente de la Junta no puede ni debe limitarse a los conceptos de ordenador de gastos y de moderador de debates. En ese sentido, me toca volver a asumir este rol ya habiendo tenido la experiencia de un periodo pasado. En el año 2022, cuando llegué a la Junta Departamental como presidente del órgano, me propuse llegar justamente para no pasar, o que la mesa en ese periodo no pasara desapercibida. Y cuando digo la mesa, digo quiénes me acompañaron ese año en la mesa de la Junta Departamental, pero también me tengo que referir al plenario, a los integrantes de la Comisión de Asuntos Internos, y al resto de los Ediles que acompañaron varias iniciativas que justamente intentaron dejar una marca en esta Junta. Trabajamos en el 2022 en mejoras infraestructurales para la Junta Departamental que mejoraron sustancialmente el servicio de Internet para las bancadas, lo cual para los Ediles y sobre todo para los secretarios de bancada, que son quienes están todo el día trabajando aquí, fue una mejora sustancial. Trabajamos intensamente con los compañeros de Asuntos Internos de todos los partidos, y luego fue acompañado por el Plenario en un llamado a personal para la Junta Departamental mediante un concurso abierto en el cual pudieran participar todas las personas que estuviesen capacitadas y en el cual las mejores capacitadas llegaran al cargo. Hoy tenemos tres funcionarias que son producto de ese concurso que no es mío, ni fue un mérito mío, fue una iniciativa que todos acompañamos y que se siguió en la posterior presidencia y eso también hay que reconocerlo. Generamos además el impulso de descentralizar la Junta Departamental y recorrer las diferentes localidades pequeñas del departamento, en la cual no solamente se trajeron solicitudes, inquietudes de los vecinos, que muchas se procesaron en las comisiones, sino que además muchas personas de las localidades conocieron a los Ediles que habitualmente escuchan los medios de comunicación y pudieron generar esos contactos y esas redes directas de contacto justamente con los Ediles a través de sus teléfonos y sus correos electrónicos. Además, justamente de esas recorridas, de esa descentralización de la Junta, sale un tema álgido que nos tiene hace bastante tiempo discutiendo la Comisión de Asuntos Internos y que justamente el Edil Molina con buen tino ha planteado para la noche de hoy como orden del día, que es la creación de Municipios para diferentes localidades que así lo necesitan. En este periodo, como también decían algunos Ediles, el periodo al que nos enfrentamos, es un periodo particular en doble sentido, porque se viene una campaña departamental, una campaña política en la cual vamos a estar mucho más sumergidos que en la de las internas y la elección nacional todos los Ediles, porque cada uno de nosotros integra una fracción correspondiente a cada partido y vamos a estar sumergidos, como les decía recién en ello, pero además es un periodo particular, como decía el Edil Andrada, por el tiempo que ocupa. Va a ser un periodo que no va a ser de un año, sino que va a ser de poco más de siete meses. Lo cual significa que hay que proponerse, y esto es lo que hoy, señores Ediles, les voy a decir, proponerse a trabajar en un ámbito justamente propositivo y de amalgamar posiciones. Creo que llega la hora, porque nunca es tarde, de dar señales hacia afuera en cuanto a los acuerdos de los temas

sustanciales de los rochenses, que a veces parecen nimios expedientes que son sin relevancia, modifican la vida de una fracción de la población. En ese sentido vamos a tratar de explotar la faceta de articuladores que también tuvimos en el primer año como coordinador de bancada y en cierta forma en el segundo año que nos tocó la presidencia que nombrábamos hoy, justamente venimos de la semana pasada a trabajar arduamente en Comisión de Legislación Integrada con los compañeros de la Comisión de Legislación Integradas del Partido Nacional, pero fundamentalmente con integrantes de la Comisión de Legislación Integrada del Frente Amplio, lo cual redundó hasta el último día de la semana pasada en conversaciones para llegar a soluciones para temas que para los rochenses van a ser relevantes, sobre todo en materia de inversiones, en lo cual el Ejecutivo Departamental plantea una ordenanza y el Frente Amplio plantea modificaciones y son aceptadas, y esa es la señal que tenemos que dar de aquí en adelante. Por supuesto, nadie es una monedita de oro, nadie es santo de la devoción de todo el mundo, y eso es absolutamente entendible, aquí se respetan todas las posiciones, y en ese sentido quiero decir además que hay comentarios acertados también sobre la integración de género de lo que es la Junta Departamental. En dos periodos, en tres periodos, perdón, me corrijo, la Junta Departamental ha sido con integración de vicepresidentas mujeres, las cuales han participado activamente, no han sido vicepresidentas nominales, sino que han participado activamente en las sesiones de la Junta y de muy buena forma. Frente a este escenario además, voy a hacer una reflexión y un anuncio en público que lo hice en la bancada con los compañeros, pero que tenía reservado justamente para ese ámbito, pero aprovechando esos comentarios y esas opiniones acertadas también sobre lo que es la participación de género, esta mesa no va a ser una mesa que funcione, de hecho, con un sistema de suplencias, propiamente dicho, sino que va a funcionar en un sistema de alternancias para quien le toque ser vicepresidente primero y vicepresidente segundo. Esto quiere decir que los tres compañeros que estemos ocupando este cargo, lo vamos a hacer frecuentemente y de manera relevante. A pedido del señor Edil Ángel Silva, la oratoria termina aquí. Señores Ediles, procedemos a continuar con la elección de la mesa. Tiene la palabra el señor Edil Rubén Sosa.

SEÑOR EDIL RUBEN SOSA: Gracias, señor Presidente. Vamos a proponer para la vicepresidencia a una mujer, a la compañera María Inés Rocha.

-Secretario General toma votación nominal.

SEÑOR EDIL MARIO NUÑEZ: Voto a la señora María Inés Rocha como vicepresidenta de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL MARIA INÉS ROCHA. Voto al señor Edil Mauro Amorín y voy a fundamentar al final.

SEÑOR EDIL MAURO AMORIN: Voto a la señora Edil María Inés Rocha para vicepresidente de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL RUBEN SOSA: Voto a la compañera María Inés para la vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL JOSÉ LUIS MOLINA: Voto como primera vicepresidenta para la Junta Departamental a la señora Edil María Inés Rocha.

SEÑORA EDIL ABREU: Voto como primer vicepresidente de esta Junta a la señora Edil María Inés Rocha.

SEÑOR EDIL JOSE CONDEZA: Voto a la compañera María Inés Rocha para vicepresidenta.

SEÑOR EDIL REMUÑÁN: Voto a la compañera María Inés Rocha para la primera vicepresidencia.

SEÑOR EDIL SERGIO SORIA: Voto a la compañera María Inés para la vicepresidencia del cuerpo.

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Voto a la Edil María Inés Rocha para la vicepresidencia.

SEÑOR EDIL OSCAR ANDRADA: Voto a la señora Edil María Inés Rocha para la primera vicepresidencia.

SEÑOR EDIL ANGEL SILVA. Voto para vicepresidente a la señora Inés Rocha.

SEÑORA EDIL PURA RIVERO: Voto para vicepresidente a Blanca Nelly García.

SEÑOR EDIL DIEGO RODRÍGUEZ: Voto por María Inés Rocha a la vicepresidencia.

SEÑOR EDIL FEDERICO AMARILLA: Voto por la colega Edil María Inés Rocha para la vicepresidencia.

SEÑOR EDIL RAFAEL DE LEON: Voto a la Edil María Inés Rocha a la vicepresidencia.

SEÑORA EDIL BLANCA GARCÍA: Voto a María Inés Rocha a la vicepresidencia.

SEÑORA EDIL VICTORIA CALABUIG: Voto a María Inés Rocha.

SEÑORA EDIL MARÍA FERNANDA AMORÍN: Voto a María Inés Rocha como primera vicepresidente de la Junta.

SEÑOR EDIL DANIEL FONTES: Voto a la compañera Edil María Inés Rocha para la primera vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL MARÍA LUCIANA ALONZO: Voto a la señora Edil María Inés Rocha para la primera vicepresidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL DARÍO POPELKA: Voto a la Edil María Inés Rocha a la primera vicepresidenta.

SEÑOR EDIL PABLO LARROSA. Voto a Blanca García para la primera vicepresidencia.

SEÑOR EDIL EDUARDO VEIGA: Voto a María Inés Rocha.

SEÑORA EDIL GRACIELA FONSECA: Voto a María Inés Rocha para la primera vicepresidencia.

SEÑOR EDIL FACUNDO TERRA: Voto a María Inés Rocha para la vicepresidencia de la Junta.

SEÑOR PRESIDENTE: La presidencia vota a la señora edil María Inés Rocha.

SEÑOR SECRETARIO: Han votado 27 señores ediles, 24 lo han hecho por la señora Edil María Inés Rocha.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, queda proclamada primera vicepresidenta de la Junta por el período. Señor Edil José Luis Molina tiene la palabra.

SEÑOR EDIL JOSE LUIS MOLINA: Presidente, para proponer...

SEÑOR PRESIDENTE: Perdón, me está solicitando la palabra para una intervención el señor Edil Fontes. ¿Es por el mismo tema? Señora Edil María Inés Rocha.

SEÑORA EDIL MARÍA INÉS ROCHA. Para fundamentar el voto al final, antes de continuar con la elección de la mesa, me parece que es de orden para después dar los lugares correspondientes a cada uno de los que estemos nombrando en esta noche. Agradecer a todos a los que me nombraron y a los que no. Lo importante es que en esta sesión se respete la libertad de cada uno de elegir y de poder entender quién es la mejor persona que esté indicada para estar en ese lugar. El hecho de la presidencia, vicepresidencia o segunda vicepresidencia, en realidad lo hemos hablado con Miguel y lo hablamos en la bancada también en relación a lo que son los aportes y el trabajo que hemos hecho en la anterior vicepresidencia y lo que pretendemos hacer en esta presidencia. Soy de las mujeres que me gusta que me respeten en los ámbitos en donde me deben de respetar, que me den los valores en los ámbitos en donde me deben de dar los valores y que no me regalen nada. No me han regalado nada en la vida y no va a ser en este ámbito en el cual voy a pedir que me regalen algo por ser mujer. Pero sí, valoro muchísimo las palabras de los compañeros y valoro muchísimo los pasos que se han dado en relación a la igualdad. Pero lo bueno es que cada vez que digamos de la igualdad, recordemos que en cada accionar de nosotros debemos dejar en alto que eso es lo que pensamos realmente, porque muchas veces hablamos, pero no es lo que hacemos. Gracias, Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, muchas gracias a usted. Tiene la palabra el señor Edil Daniel Fontes.

SEÑOR EDIL DANIEL FONTES: Gracias, Presidente. Para fundamentar el voto, felicitar a la compañera María Inés Rocha, la verdad se lo merece y bien grande, siempre luchando, siempre diciendo las cosas de frente. Y la verdad, María Inés, la mejor de la suerte. Y las felicitaciones, así como también para el segundo Vicepresidente de la Junta que vamos a proponer al señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR PRESIDENTE: Bien, hay una propuesta del señor Edil Fontes por la segunda Vicepresidencia para el señor Edil Mario Núñez. Procedemos a votar.

-Señor Secretario General toma votación nominal

SEÑOR EDIL MARIO NUÑEZ: Voto para la segunda Vicepresidencia al señor Edil Mauro Amorín.

SEÑORA EDIL MARIA INES ROCHA: Voto para la segunda Vicepresidencia al señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL MAURO AMORÍN: Voto para la segunda Vicepresidencia al señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL RUBÉN SOSA. Voto para la segunda Vicepresidencia al compañero Mario Núñez.

SEÑOR EDIL JOSÉ LUIS MOLINA: Voto para la segunda Vicepresidencia al Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Voto para la segunda Vicepresidencia al señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL JOSÉ CONDEZA: Voto para la segunda Vicepresidencia al señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL REMUÑÁN: Voto para la segunda Vicepresidencia al señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL SERGIO SORIA: Voto para la segunda Vicepresidencia al señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Voto para la segunda Vicepresidencia al Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL ÁNGEL SILVA: Voto al Edil Núñez para la Vicepresidencia.

SEÑORA EDIL PURA RIVERO: Voto a la señora Blanca Nelly García.

SEÑOR EDIL DIEGO RODRÍGUEZ: Voto a la segunda Vicepresidencia a Mario Núñez.

SEÑOR EDIL FEDERICO AMARILLA: Voto al Edil Mario Núñez para la segunda Vicepresidencia.

SEÑOR EDIL DE LEÓN: Votamos al Edil Mario Núñez para la segunda Vicepresidencia.

SEÑORA EDIL BLANCA GARCÍA: Voto a Mario Núñez para la Vicepresidencia.

SEÑORA EDIL VICTORIA CALABUIG: Voto a Mario Núñez para la segunda vicepresidencia.

SEÑOR EDIL MARÍA FERNANDA AMORIN: Voto a Mario Núñez para segunda vicepresidencia de la Junta.

SEÑOR EDIL DANIEL FONTES: Voto al señor Edil Mario Núñez para la segunda vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑORA EDIL MARIA LUCIANA ALONZO: Voto al señor Edil Mario Núñez para la segunda vicepresidencia.

SEÑOR EDIL DARIO POPELKA: Voto al señor Edil Mario Núñez a la segunda vicepresidencia.

SEÑOR EDIL PABLO LARROSA: Voto al señor Mauro Amorín para la segunda vicepresidencia.

SEÑOR EDIL EDUARDO VEIGA: Voto a Mario Núñez para ocupar el cargo.

SEÑORA EDIL GRACIELA FONSECA: Voto a Mario Núñez para la segunda vicepresidencia.

SEÑOR EDIL FACUNDO TERRA: Voto a Mario Núñez para la segunda vicepresidencia de la Junta Departamental.

SEÑOR EDIL MIGUEL SANGUINETTI: Mi Voto es para el señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR SECRETARIO GENERAL: Han votado 27 señores ediles, 24 lo han hecho por el señor Mario Núñez.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, ha quedado proclamado segundo vicepresidente por este periodo. Señor Edil Abreu, tiene la palabra.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Gracias, señor presidente. Bueno, felicitaciones a los que van a componer la mesa junto con usted. Y como es de orden, cambio de mesa, cambio de coordinador de bancada. Por lo tanto, estamos proponiendo para que desempeñe esa tarea al compañero Edil Rubén Sosa.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, el Partido Nacional ha informado el cambio en su coordinación. Señor Edil Hereo.

SEÑOR EDIL GUSTAVO HEREO: Gracias, presidente. La bancada de Frente Amplio va a sugerir para coordinador al señor Óscar Andrada.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, para el periodo que nos depara, los coordinadores serán entonces por la bancada del Partido Nacional, el señor Edil Rubén Sosa, y por la bancada del Frente Amplio, el señor Edil Óscar Andrada. Justamente en este punto es que el señor Edil de León va a hacer uso de la palabra. Discúlpeme, la sesión era 18 horas, no lo vi llegar, discúlpeme.

SEÑOR EDIL RAFAEL DE LEON: Bueno, no sabía que estaba controlando la hora de llegada. No creo que sea función del presidente, pero bueno. Por el Partido Colorado, porque usted capaz que se olvida que no fuimos en coalición en el periodo pasado, el coordinador de bancada va a ser el Edil de León.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, con las disculpas del caso para la bancada del Partido Colorado, anunciamos que los 3 coordinadores por lo que resta del periodo de los partidos representados en la Junta Departamental, serán el Edil Rubén Sosa por el Partido Nacional, el Edil Óscar Andrada por el Frente Amplio y el Edil Rafael de León representando la fracción del Partido Colorado. Justamente como les decía, en esta intervención del cambio de coordinadores es que estábamos esperando para hacer uso de la palabra, para hacer una reflexión corta sobre lo que ha significado el trabajo del Edil Abreu, no solamente para el Partido Nacional, para nuestra bancada, sino para el funcionamiento y la estructura de la Junta. Una persona que permanentemente ha estado inmersa en todos los temas de la Junta Departamental para llegar a todos los Ediles con la información correcta y en hora, lo cual es muy importante, muy valorable. Recordemos además que el señor Edil Abreu ocupa una banca como suplente, lo cual tiene sus implicancias en determinadas maniobras que él tiene que hacer para poder cumplir con todas sus obligaciones y lo ha hecho de una manera espectacular, como dice el Edil Fontes. Así que el reconocimiento por estos dos años, el agradecimiento en nombre de la Junta Departamental, pero sobre todo el agradecimiento en nombre del Partido Nacional, porque ha sido muy muy importante su trabajo. Y si de consideraciones políticas hablamos para cerrar todos los partidos, o, mejor dicho, todas las fracciones del Partido Nacional han estado representadas en esta Junta Departamental y en la Presidencia. Nos hacemos referencia al tema justamente por la propuesta que hemos hecho para el Edil Mario Núñez. Todos los blancos han estado participando en las mesas en este periodo, todos los blancos, todos quienes representan al Partido Nacional de verdad. Quienes son integrantes de la fracción nacionalista y lo han hecho de muy buena manera. Por eso cuando uno habla de consideraciones políticas nunca conviene empezar por la casa del vecino. Cuando uno quiere hacer consideraciones políticas primero tiene que reflexionar de su casa. Señores Ediles damos por terminada la sesión extraordinaria. Señor Edil Molina, discúlpeme.

SEÑOR EDIL JOSE LUIS MOLINA: Bueno Presidente, una vez más desearle éxito en su gestión, en estos siete meses que como usted lo decía muy bien no van a ser fáciles, tampoco van a ser difíciles, son meses de reflexión, de trabajo, de articular, de tender la mano, porque en definitiva cuando se acercan las elecciones, los vecinos que son los que nos ponen acá esperan mucho de nosotros. No quieren más enfrentamientos, no quieren más el tuya y mía, los vecinos esperan respuesta y esto va para todos, de lo cual me hago cargo de mi parte. Entonces creo que esta no es una presidencia cualquiera, esto es una presidencia para el equipo que se ha conformado con los vicepresidentes

realmente muy especial y de mucho compromiso. La satisfacción que María Inés en representación de nuestro sector ocupe la vicepresidencia de la Junta es un honor. Ha demostrado capacidad, ha demostrado dialogo, ha demostrado firmeza y por eso hoy el partido hoy la ha propuesto nuevamente y el "Canilla", más que merecido "Canilla". Mas de una vez te lo dije en alguna conversación, arrancamos de la misma forma del llano y seguimos en el llano, pero has hecho un esfuerzo sobrehumano para estar en esta Junta Departamental, con tu estructura, con tu trabajo entonces creo que este es el reconocimiento que este partido te está dando hoy por esa lucha incansable y ese compromiso y esa lealtad que has tenido para el Partido Nacional y para tu sector. Así que al equipo de esta mesa mis más sinceras felicitaciones. Por supuesto desde esta banca, mientras estemos aquí vamos a estar dando nuestro aporte, brindando nuestra experiencia de tantos años y aprovechar a saludar a Sosita que es un incansable, es un 4x4, de todas las horas, asique la felicidad de haber podido votar esta mesa. Agradecerle a la bancada del Frente Amplio y al Partido Colorado haber apoyado a nuestros compañeros, empieza hoy una nueva etapa que ojalá termine de la mejor forma posible, no para nosotros sino como dije hoy para la gente que está esperando muchas cosas de esta Junta Departamental. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE: Muchas gracias, recogemos el guante en representación de mis compañeros que van a integrar esta mesa y estaremos o intentaremos con todos estar a la altura. Tiene la palabra el señor Edil Mario Núñez.

SEÑOR EDIL MARIO NUÑEZ: Buenas noches, muchas gracias. No iba a hacer uso de la palabra, pero para agradecerles a todos los compañeros del Partido Nacional por darme la oportunidad y confiar en mí. Como lo decía José Luis arrancamos bien desde abajo, desde el llano, y es el trabajo que aportamos y que le damos al partido. Agradecer a los compañeros del Frente Amplio, al compañero Edil De León del Partido Colorado, por también darnos la oportunidad y también como lo decía hace un rato el compañero José Luis, son tiempos de zurcir, de tratar de entre todos seguir sacando el departamento adelante y bastante dividida esta la sociedad, asique el trabajo de nosotros es de tratar de unir y de zurcir. Muchísimas gracias a todos y daremos lo mejor de nosotros.

SEÑOR PRESIDENTE: Tiene la palabra el señor Edil Rubén Sosa. Y voy a empezar limitándolo reglamentariamente porque es la hora 19:03, asique sea breve por favor.

SEÑOR EDIL RUBEN SOSA: Bien señor Presidente. Lo primero es decirle a la mesa que el compromiso, las ganas de seguir trabajando están intactas. Desde el primer momento cuando llegué a este lugar lo hice con todos los presidentes. Por acá tengo al compañero José Luis, estuvo también el compañero German, y ese compromiso está. No dude señor Presidente que acá hay un compañero para lo que usted considere que es necesario, pero permítame también señor Presidente agradecer a los compañeros de la bancada por esta responsabilidad, por esta nueva tarea que seguramente voy a poner todo mi empeño y todo mi esfuerzo no solamente para una mejor coordinación sino también para contribuir a un gran grupo humano. Gracias Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, gracias a usted. El señor Edil Abreu ha solicitado la palabra. El mismo pedido, le ha cedido unos minutos el señor edil.

SEÑOR EDIL ERNESTO ABREU: Muy bien, voy a ser breve. Simplemente agradecer sus palabras, creo que ya lo dije, lo voy a reiterar, hice todo lo que pude aprendí cosas,

me llevo lindos recuerdos de todos los compañeros sin mirar partido político, con todos ellos creo que fue de la mejor forma que pude trabajar. Di lo que podía, traté de llevar adelante una situación bastante complicada muchas veces y usted ha hecho mención a algo que no lo voy a reiterar, pero las dificultades han sido muchas. Muchas gracias y éxito para la mesa y el compañero Edil Rubén Sosa.

SEÑOR PRESIDENTE: Muy bien, muchas gracias. Se levanta entonces la sesión extraordinaria.

-Así se hace siendo la hora 19.00’.-

JUAN C. NAVARRO
Secretario General

MIGUEL SANGUINETTI
Presidente